

## Tous les calendriers de l'Avent sont vendus!

Les 5500 exemplaires imprimés ont tous été vendus, et cela deux semaines avant le début de l'Avent !

Malheureusement nous avons dû décevoir un certain nombre de personnes qui voulaient encore faire une commande. Il est vrai que chaque année, le calendrier de l'Avent suscite un grand intérêt auprès des parents, grands-parents, enseignants et catéchistes. Mais cette fois, en plein début de pandémie du coronavirus, en mars de cette année, l'équipe qui prépare le calendrier s'est demandé si ce n'était pas trop risqué de se lancer, vu l'incertitude qui régnait.

La confiance et le désir d'offrir quelque chose qui puisse être **un signe d'espoir** pendant l'avent l'ont emporté. Pouvoir **vivre ensemble la Règle d'Or « Fais à l'autre ce que tu voudrais qu'il te fasse »** nous paraissait trop important en ces temps difficiles. Et les réactions des personnes qui ont commandé et reçu le calendrier ont été la confirmation : une profonde gratitude pour ce cadeau qui permet de mettre en lumière les valeurs essentielles et dans des moments d'isolement booste l'unité en famille, en paroisse et dans la société.

Merci à tous ceux qui ont contribué à l'élaborer, le faire connaître et à le diffuser !